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項 目 質疑・意見 回 答 

（1）相談支援事業所

からの報告 

精神障害の方の相談が多いのは、新規

の方が増えたんですね。 

重症心身障害の方の相談があります

が、新規の方ですか？ 

第 2 回寒川町地域自立支援協議会

において、相談支援事業所より説

明をして頂く予定です。 

すまいる 相談員の不足 具体的に何

名足りないですか？ 

同上 

（2）今期協議会での

取り組み内容及びス

ケジュール（案） 

基幹相談支援センター開始と地域生活

支援拠点開始が予定通りできることを

願います。 

予定通りの開始に向けて動いてお

ります。また、第 2 回寒川町地域

自立支援協議会にて進捗について

報告させていただく予定です。 

基幹相談支援センターは公募して決定

まで短期間で整うものなのか？ 
同上 

（3）寒川町障がい者

福祉計画実施状況及

び評価 

町に施設が少ない状況で町外の施設利

用となりますが、緊急時、災害時の受

け入れなど充分とはいえない。 

また、評価でやや遅れているが目立つ。 

災害時の対応については協議・検

討を進めていきたいと思います。

また、地域生活支援拠点の整備を

行うことによって緊急時の対応の

強化を図ってまいります。 

評価の中で遅れている項目を中心

に重点的に取り組みを行いたいと

思います。 

障がい者、福祉への関心と理解を求め

るには、時間と労力と工夫が必要だと

感じた。 

町民の方に向けて、障がい者、福

祉への関心と理解を深めていただ

くためにも協議会において、お願

いをすることがあるかと思います

ので、必要に応じて、ご協力をい

ただきたいと思います。 

（4）障害者差別解消

支援地域協議会 

新規職員の研修はぜひやっていただき

たいです。 

新規職員に対する研修は継続的に

行いたいと思います。 

職員研修では当事者と直に触れ合う機

会を設けてほしい。 

研修の実施方法について、内部で

検討していきたい思います。 
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